



## Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de abril 2025

### Capacitación que transforma vidas:

29/04/2025 Jóvenes culminan curso de Decoración con Globos en Tamboril.

El Ayuntamiento Municipal de Tamboril, a través del Instituto Tecnológico y Vocacional de Tamboril y en alianza con INFOTEP, continúa apostando al desarrollo de nuestro municipio mediante programas de formación técnica.

Anoche, 20 jóvenes concluyeron exitosamente el curso de Decoración con Globos, una capacitación que les brinda herramientas para emprender y mejorar su calidad de vida.

Nelis Johanny Martínez, encargada del Instituto, invita a todos los tamborileños y residentes en zonas aledañas a inscribirse en las diferentes formaciones disponibles, totalmente gratis.

Este logro es parte del compromiso del alcalde Licdo. Anyolino Germosén, quien trabaja incansablemente por brindar oportunidades de crecimiento y formación a todos los ciudadanos.





## Ayuntamiento Municipal de Tamboril

28/04/2025 El Ayuntamiento de Tamboril reafirma su compromiso con la eficiencia municipal.

Participamos en el taller “Mejoras de los ingresos propios de los Ayuntamientos”, impartido por técnicos de FEDOMU y otras instituciones del Estado, con el objetivo de fortalecer la gestión financiera municipal.

Durante el encuentro se abordaron técnicas, estrategias y marcos legales para optimizar la recaudación de arbitrios e impuestos municipales, fundamentales para ofrecer mejores servicios a nuestra comunidad.

Este valioso espacio de formación busca implementar herramientas efectivas que fortalezcan nuestras finanzas y consoliden una gestión más eficiente, transparente y cercana a la gente.

Este esfuerzo responde a la visión de desarrollo, eficiencia y progreso que lidera el Licdo. Anyolino Germosén, quien con dedicación y compromiso trabaja por construir un municipio más organizado, sostenible y cercano a su gente.

En representación del Ayuntamiento participaron Yasser Polanco y Francisco Céspedes.





## Ayuntamiento Municipal de Tamboril

### *Rendición de cuentas 2024-2025*

El alcalde Licdo. Anyolino Germosén presentó su rendición de cuentas correspondiente al año de gestión 2024-2025, destacando importantes avances en áreas clave del municipio y reafirmando su compromiso con el desarrollo sostenible y la participación ciudadana. En su intervención, resaltó obras de infraestructura, programas sociales y el impulso a proyectos comunitarios que han beneficiado directamente a miles de tamborileños.

Entre las acciones más destacadas figuran las obras ejecutadas en Guazumal El Molino, la calle Los Amaro y La Vena, así como la gestión de la segunda etapa de esta última comunidad. A estos logros se suman el techado de la cancha, la planificación de un nuevo cementerio municipal y la construcción del parque de lectura en El Samán. Además, se celebró con orgullo la graduación de más de 1,300 personas del instituto técnico, fortaleciendo el capital humano del municipio y abriendo nuevas oportunidades para el desarrollo personal y colectivo.

